

Le dernier numéro des *Annales de Ste-Anne* contient une lettre de Son Éminence le Cardinal Taschereau annonçant au révérend Père de Bongnie, supérieur des Rédemptoristes de Ste-Anne, qu'il a reçu de Mgr l'évêque de Carcassonne, une nouvelle relique de Ste-Anne. C'est un ossement de la main de la grande sainte.

Dans sa lettre d'envoi, Mgr de Carcassonne dit qu'en 1638 son chapitre accorda à une paroisse du diocèse de Québec une relique de Ste-Anne et que, deux siècles plus tard, Mgr de St-Rome Gualy, alors évêque de Carcassonne, envoya une nouvelle relique de la main de la mère de la très sainte Vierge.

\* \* \*

La société de Colonisation du diocèse de Montréal a célébré sa fête patronale dimanche dernier à l'église St-Jean-Baptiste. Monseigneur l'archevêque a officié pontificalement, assisté au trône par MM. les chanoines Vaillant, Emard et Archambault. MM. Rochon et E. Auclair servaient comme diacre et sous-diacre d'office. Le 65e bataillon était présent. Le sermon a été donné par le prédicateur diocésain de l'œuvre, M. A. A. Labelle, qui a fait ressortir les avantages procurés par la société de Colonisation au double point de vue religieux et patriotique. L'Honorable L. Beaubien et M. le Com. Huguet-Latour ont fait la quête au profit de l'œuvre.

Après la messe, a eu lieu l'assemblée des membres de la société pour l'élection des directeurs; tous les anciens ont été continués dans leurs fonctions; le bureau se compose donc encore comme l'année dernière de

S. G. Monseigneur l'archevêque, président *ex officio*.

*Directeurs* : MM. Maréchal, ch., V. G.

A. Sentenne, curé de Notre-Dame.

I. Filiatrault, P. S. S.

F. Adam, curé d'Hochelaga.

C. LaRocque, curé de St-Louis.

W. O'Meara, curé de St-Gabriel.

Hon. juge Papineau.

Hon. L. Beaubien.

Com. De Bellefeuille.

Com. Huguet Latour.

Lt. Col. Audet.